

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 25. Februar 1954)

Der Bundesrat hat folgenden Kantonen Bundesbeiträge bewilligt:

¹ Bern an die Kosten der Verbauung der Lüttschine zwischen Zweilütschinen und Wilderswil, Gemeinden Gsteigwiler und Wilderswil.

² Nidwalden an die Kosten der Lawinenverbauung und Aufforstung «Haldwald», Gemeinde Wolfenschiessen.

³ Tessin an die Kosten der Lawinenverbauung «Bazarone-Rosso», Gemeinde Vogorno.

(Vom 26. Februar 1954)

Der Bundesrat hat vom Rücktritt der Herren Dr. Arthur Schmid, Nationalrat, Oberentfelden, und Friedrich Donauer, Erziehungsrat, Küssnacht am Rigi, als Delegierte des Bundes im Stiftungsrat der Stiftung Schweizerische Volksbibliothek Kenntnis genommen.

Für die neue Amtsdauer 1954/56 wird der genannte Stiftungsrat wie folgt bestellt: die Herren Dr. A. Bouvier, Direktor der Universitätsbibliothek, Genf; Rudolf Meier, Regierungsrat, Eglisau (Zürich); Dr. Dominik Auf der Maur, Ständerat, Schwyz; Walther Bringolf, Nationalrat, Stadtpräsident, Schaffhausen.

(Vom 2. März 1954)

Herr Hans Adolf Berger, bisher ständiger Geschäftsträger in Peru und Bolivien, ist in den Rang eines ausserordentlichen Gesandten und bevollmächtigten Ministers der Eidgenossenschaft erhoben worden.

Herr Pierre-François Brügger, bisher Legationsrat, ist zum ausserordentlichen Gesandten und bevollmächtigten Minister der Eidgenossenschaft in Venezuela und Panama ernannt worden.

Herr Jacques-Albert Cuttat, bisher Geschäftsträger, ist in den Rang eines ausserordentlichen Gesandten und bevollmächtigten Ministers der Eidgenossenschaft erhoben worden.

Der Bundesrat hat dem Rücktrittsgesuch von Dr. K. Münzel, a. o. Professor für Arzneiformen und Arzneizubereitung, auf Ende September 1954 entsprochen.

Der Bundesrat hat als Mitglied des Verwaltungsrates der Schweizerischen Bundesbahnen Herrn Oscar de Chastonay, Direktor der Walliser Kantonalbank, Sitten, gewählt.

1550

Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes

Änderungen im diplomatischen Korps vom 15. bis 20. Februar 1954

Amerika. Herr Roy Malcolm Melbourne, Botschaftsrat, ist in der Schweiz eingetroffen und hat seinen Posten angetreten.

Brasilien. Herr Julio Marino de Carvalho ist dieser Mission als Handelsattaché zugeteilt worden.

Indien. Herr K. R. Krishnaswami, Kanzleichef, ist zum Attaché befördert worden.

1550

Auslosung von Obligationen der 3½ % Eidgenössischen Anleihe von 1942

Die Auslosung der am 1. Juli 1954 zur Rückzahlung gelangenden Obligationen der 3½ % Eidgenössischen Anleihe von 1942 wird Montag, den 29. März 1954, 10.00 Uhr, Bureau Nr. 65, Verwaltungsgebäude des Eidgenössischen Finanz- und Zolldepartementes in Bern, stattfinden.

Bern, den 3. März 1954.

Eidgenössische Finanzverwaltung
Kassen- und Rechnungswesen

1550

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1954
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	09
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	04.03.1954
Date	
Data	
Seite	434-435
Page	
Pagina	
Ref. No	10 038 568

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.